



Les honneurs à Rosemont et Sainte-Thérèse

Tournoi de baseball pee wee d'Anjou



par **Mathieu Boulay**

Voir tous les articles de Mathieu Boulay

Article mis en ligne le 23 juin 2009 à 12:25

Soyez le premier à commenter cet article

Malgré un beau parcours, les Titans de Tétreaulville se sont butés aux Voltigeurs de Sainte-Thérèse en finale de la catégorie A du Tournoi de baseball pee wee d'Anjou. Les Voltigeurs ont signé une victoire de 6-1, dimanche après-midi, au parc Roger-Rousseau. Avant d'affronter Sainte-Thérèse, les joueurs de François Jutras avaient été parfaits en remportant leurs trois premiers matchs par des pointages de 5-3 (Longueuil), 11-0 (Anjou) et 7-0 (Saint-Hyacinthe).

Les Orioles d'Anjou participaient également au tournoi. Toutefois, ils ont été rapidement éliminés en subissant des revers de 11-1 contre Sainte-Thérèse et 11-0 devant Tétreaulville.

Rosemont: champion de la classe B

Lors de la fin de semaine précédente, les Yankees de Rosemont ont remporté la finale de la classe B. Les Rosemontois l'ont emporté 9-1 devant les Patriotes de Repentigny. Meneurs au classement de la Ligue de Montréal, les Cobras de Saint-Esprit n'ont pas fait long feu lors du tournoi angevin, alors qu'ils ont perdu dès leur deuxième match. Ils n'avaient pas subi la défaite en 10 rencontres.

Aucune formation de la région ne participait au tournoi.

Finalement, pour une deuxième année consécutive, les dirigeants du tournoi angevin ont reçu une note d'évaluation de 99 % de Baseball Québec région Montréal.



Les Titans de Tétreaulville se sont inclinés en finale de la classe A du Tournoi pee wee d'Anjou.
 (Photo: Patrick Deschamps)